
Le passé composé de l’indicatif

c'est un verbe en 2 parties
Le passé composé se forme avec:
l’auxiliaire être ou avoir conjugué au présent 
et le participe passé du verbe :

Exemple:     j’ai chanté, je suis tombé(e), nous avons pris

  ATTENTION: le participe passé employé avec 
l’auxiliaire être s’accorde avec le sujet

Exemple: il est parti, nous sommes partis(es), elle est tombée, vous êtes tombés(es)

Suivant le groupe du verbe, le participe passé a différentes terminaisons :

1er groupe (en ER) 2ème groupe (en IR et qui 
font « issons »)

3ème groupe (les autres verbes)

chanté, dessiné, tombé (e)(s) fini, grandi, ralenti (e)(s) vu, pu, pris, fait, cuit, parti (e)(s)


